



Mit Knalleffekt zurück zu den Wurzeln: Jagerhofer hebt in Kärnten die Multisport Event Series aus der Taufe



Hannes Jagerhofer präsentiert sein neues Multisport-Konzept. ©ACTS

Spektakuläre Weltpremiere in Kärnten: Im kommenden Jahr findet ab 22. Juli in Pörschach und Velden die erste Ausgabe der Multisport Event Series statt. Neben Europas besten Beachvolleyballern trifft sich die Kletter-, Wasserski- und Wakeboard-Elite am Wörthersee.

KLAGENFURT. Kärnten wird im kommenden Jahr zur Bühne einer Welturaufführung! Mit den Multisport Event Series feiert ein völlig neues und einzigartiges Format seine Premiere. Was dahinter steckt: Gleich vier verschiedene, hochkarätige Sportarten, an den „Iconic Locations“ von Pörschach und Velden, mit Beachvolleyball als zentralem Thema.

Spezieller Dank an Wien

Möglich machte das Multisport Spektakel ein besonderes Nahverhältnis zur Stadt Wien. Nach siebenjähriger, enger Kooperation stimmten die Verantwortlichen in der Hauptstadt zu, Beachvolleyball als Trägerrakete in das Kärntner Konzept integrieren zu dürfen. Hannes Jagerhofer: „Mein spezieller Dank geht an Bürgermeister Michael Ludwig sowie Finanzstadtrat Peter Hanke und Sportstadtrat Peter Hacker, die uns damit enorm entgegenkommen!“

Startschuss zur Weltpremiere am 22. Juli 2025

Jagerhofer hegt den Wunsch, ein derart aufsehenerregendes Veranstaltungsformat zu inszenieren, seit langem. Nach intensiven Verhandlungen konnte mit den einzelnen internationalen Sportverbänden eine Einigung herbeigeführt werden. Somit fällt bereits am 22. Juli 2025 der Startschuss zur ersten Ausgabe der Multisport Event Series in Pörschach und Velden.

Iconic Locations für Beachvolleyball, Wasserski und Wakeboard

Das Beachvolleyball-Event kehrt in diesem Rahmen an seine Geburtsstätte nach Kärnten zurück – um genau zu sein, in die Werzers Tennisarena in Pörschach. Das 1500 Fans fassende Stadion wird auf 4600 Sitzplätze erweitert. Speedklettern, eine weitere olympische Disziplin, findet im Kurpark in Velden eine neue Heimat. Am Wörthersee darf der Wassersport nicht fehlen: Die Wasserski-Stars treten in Pörschach direkt vor der Blumeninsel in den Disziplinen Slalom, Trick und Springen an, zum Teil in Night Sessions. Und vor Velden begeistern die Wakeboarder das Publikum.

Jagerhofer: „Neues Produkt, um uns weiterzuentwickeln“

„Für uns ist es wichtig, dass alle Wettbewerbe in Welt- oder Europacup-Formaten ausgetragen werden“, sagt Hannes Jagerhofer. Der Kampf um Ranglistenpunkte und Preisgelder steht somit bei allen Events im Vordergrund. „Da wir uns nach unserer nahezu 30 Jahre alten Geschichte im Beachvolleyball verändern und weiterentwickeln müssen, lag es auf der Hand, ein neues Produkt in Form eines Multisport Events zu kreieren.“

„Pörschach und Velden optimale Orte für die Premiere!“

„Wir mussten auch schnell erkennen, dass dies nur in einer Umgebung möglich ist, wo man auf eine gewisse Infrastruktur zurückgreifen kann“, so Jagerhofer weiter. „Unser so beliebter Standort, die Donauinsel, wo wir alles auf die grüne Wiese bauen müssten, ist leider aufgrund der enormen Kosten letztlich nicht mehr in Frage gekommen. Wir glauben aber mit Kärnten und dem Wörthersee aufgrund der Einbeziehung zweier Orte, Pörschach und Velden, einen optimalen Platz für die Premiere gefunden zu haben“, so der Veranstalter zu den Beweggründen des Comebacks.

Multisport Event Series wecken bereits internationales Interesse

Im nächsten Schritt steht das internationale Rollout des Projekts auf dem Plan. Diesbezüglich gab es schon ein Okay aus Barcelona. Und auch mit dem Sportministerium von Saudi-Arabien fand bereits ein erstes, sehr positives Gespräch statt. „Wir glauben, mit dem Multisport-Thema den Zeitgeist getroffen zu haben“, so Hannes Jagerhofer. „Und wir sind überzeugt, mit einzigartigen Inhalten ein überaus attraktives Format für TV und digitale Kanäle zu kreieren, das weltweit Interesse wecken wird.“

Weitere Infos auf der Webseite <https://multisport-series.com/de>

BEACH MEDIA CONTACT

GET IN TOUCH

Für Rückfragen stehen Ihnen Walter Delle Karth und das Presse-Team der ACTS Sportveranstaltungen GmbH gerne zur Verfügung.

E-Mail: presse@acts.at

Goosebumps don't lie - See You @ the Beach

ACTS

Group

ACTS Sportveranstaltungen GmbH
St. Veiter Ring 3, A - 9020 Klagenfurt



Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet

Sie erhalten diese E-Mail aufgrund Ihrer Beziehung mit Beachvolleyball Majors.

Wenn Sie keine E-Mails mehr erhalten möchten, können Sie diesen

[hier abbestellen.](#)